

Cambios en la web

Escrito por invitado

Domingo, 06 de Agosto de 2006 03:20 - Actualizado Lunes, 21 de Enero de 2008 21:13

Durante algunso días, es posible que al entrar en la web de la asociación, veas "cosas raras", tales como que faltan botones, o que el fondo es distinto, o que los colores han cambiado...

No te preocupes, es que estamos de obras.... y no siempre sale todo como uno quisiera.

Eso sí, ten en cuenta que siempre será bien recibida tu opinión, así que si tienes ideas sobre el aspecto o la funcionalidad de la web, pásate por los foros y deja tu mensaje.

Saludos ;)